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Abstract (en)
[origin: DE19912943C1] The ceramic perforated plate has at least one recess (14, 15) let into in each side wall (vertical in the built-in position),
which can be pushed up on the guide pieces (16, 17) of the vertical arms (8, 9) of a frame (5). The boundary surfaces between the recesses and the
guide pieces are at an acute angle to the horizontal. The recesses may be closed on the firing cavity side.

Abstract (de)
Eine keramische Lochplatte für eine Zustellung eines Feuerungsraumes soll einfach montierbar sein, ohne daß deren Stabilität und Lochstruktur
wesentlich gestört wird. An jedem in der Einbaulage vertikalen Seitenrand 12, 13 der Lochplatte 3 ist wenigstens eine Aussparung 14, 15 vertieft, die
auf Führungsstücke 16, 17 vertikaler Schenkel 8, 9 eines Rahmens 5 aufschiebbar ist. Grenzflächen 18, 19 zwischen den Aussparungen 14, 15 und
den Führungsstücken 16, 17 sind in einem spitzen Winkel zur Horizontalen geneigt. <IMAGE>
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